



RELACIÓN: FAMILIA DE ORIGEN Y FAMILIA SALESIANA

¿Una de las mayores alegrías de mi vida? Ser salesiana, sentirse parte de esta maravillosa gran familia.

Soy la cuarta de cinco hijos, vengo de una familia pobre y a pesar de las muchas dificultades que una familia puede encontrar, mi infancia fue sencilla, serena y alegre con el cariño de mis padres y mis hermanos.

El respeto por nosotros mismos y por los demás, la honestidad, la lealtad, la responsabilidad, estos fueron los valores que mis padres me enseñaron desde temprana edad y me transmitieron con su ejemplo.

Desde los tres años asistí al jardín de infancia con nuestras queridas Hermanas FMA. Una pequeña comunidad que hizo tanto bien por todo el país. Junto a las enseñanzas de mi familia, allí también fue escuela de vida, donde respiré el carisma salesiano... Después de la escuela, por la tarde estaba feliz de ir al oratorio. Siempre he sentido la alegría de sentirme en casa cada vez... acogida, amada, escuchada, y creciendo allí cada vez más el deseo de compartir el carisma salesiano que nuestras queridas hermanas me transmitieron con su entusiasmo, cariño. y ejemplo... Juntas enseñaron a muchas otras niñas a rezar... a amar a Jesús ya confiar siempre en María Auxiliadora.

Durante los distintos momentos del juego, el teatro, el canto, el bordado, etc.... nuestra asistente nos contó la vida de nuestros queridos fundadores. Yo no entendía siendo todavía una niña pero nuestras Hermanas nos transmitieron el sistema preventivo de Don Bosco "RAZÓN, RELIGIÓN, AMOR" y el carisma salesiano de Mornese.

La parábola de la semilla que se siembra en tierra fértil da fruto... pero esta tierra, para hacerse fértil, primero fue

cultivada...

Para mí, era entonces una necesidad y un deseo de ser animadora del oratorio, ¡¡¡una exalumna!!! Dar y compartir el carisma salesiano con los demás, para luego formar parte, en los lejanos años 70, de nuestra Asociación de Exalumnos FMA y que aún hoy pertenezco a ella con mucha alegría, pasión y amor.

El carisma salesiano es un don gratuito y como tal debemos transmitirlo a los demás en cualquier estado de vida que nos encontremos viviendo.

Un maravilloso camino, emprendido como exalumna en la Asociación fundada por Don Bosco y por lo tanto en comunión con el Instituto FMA compartiendo el mismo proyecto de vida para los jóvenes y más allá...



Han pasado muchas generaciones, después de la mía, muchos cambios han sucedido, como debe ser,

por lo tanto, debemos enfrentar los desafíos que la sociedad del presente, en los diversos contextos, nos ofrece para operar.

Está bien planificar, proponer, compartir... pero lo más importante es poner en ello el "CORAZÓN"... porque como decía San Juan Bosco: "BASTA QUE SEAS JOVEN PARA QUE YO TE QUIERA MUCHO" ... ES ALGO".
QUE ES CORAZÓN... y la meta a alcanzar es hacerlos BUENOS CRISTIANOS Y HONESTOS CIUDADANOS.

!!! Gracias por darme esta hermosa oportunidad de expresar la alegría de ser Salesiana y agradecer a MARIA AUXILIADORA que me llevó a su CASA y siempre ha sido guía y protectora en mi camino... ELLA que hizo todo!!!

Mariella La Mura

SOMOS FAMILIA EN LA ASOCIACIÓN

1° ¿Qué aspecto fue el más cultivado en "tu familia" que luego se convirtió para ti en un estilo de vida y en una forma de compartir con los demás?

Respeto, amabilidad, humildad, sinceridad, saber captar los aspectos positivos de los demás para mejorar y enriquecer mi relación con los que me rodean, mi prójimo.

2° ¿Qué recursos, como Exalumno, puedes poner a disposición en tu realidad, a favor del crecimiento de nuestra Asociación?

Nuestra IDENTIDAD y FORMACIÓN son indicaciones para proponer y compartir siempre, porque son herramientas preciosas para el camino y crecimiento de nuestra Asociación.

Pero ¿cuál es la identidad específica que caracteriza a los exalumnos?

Cito una nota del cuadernillo La identidad de la(s) exalumna(s) FMA, escrito por Maritza Ortiz FMA:

... redescubrir la fisonomía típica de cada exalumno de una misma Asociación, reconocida oficialmente en 1988 como grupo de la Familia Salesiana.

La asociación está arraigada en la espiritualidad salesiana del Sistema Preventivo de Don Bosco, expresada con una nota típica de Mornese, y se compromete a alcanzar



estos objetivos:

Contribuir a la misión educativa de las FMA, promover la educación de la mujer, defender la vida y la familia según el proyecto de dios, contribuir a la construcción de la ciudadanía

evangélica y de la paz en el mundo, desarrollando el arte del cuidado mutuo en contexto cada vez más ' multicultural y multireligioso.

Todo ello quedó expresado en el lema del centenario: MANOS EN EL MUNDO, RAÍCES EN EL CORAZÓN. Es un corazón habitado por Dios, que

por eso es capaz de hacerse hogar para los demás, especialmente para los que sufren, están solos, enfermos, rechazados, emigrados, indefensos.

... son los modos de hacerse prójimo, de ser ayuda de los cristianos con L'AUSILIATRICE.

Ser exalumno es un don, una gracia de Dios recibida a través de la educación impresa con el inconfundible "sello" salesiano que nadie puede quitar.

Los exalumnos son el FRUTO más preciado de la educación recibida en una casa salesiana, por lo que formar parte de la asociación requiere un compromiso de

formación, animación en comunión y colaboración con las FMA.

En términos concretos, los exalumnos apasionados por pertenecer a la Asociación deben ponerse a disposición de las necesidades del área en la que están llamados a trabajar. Hazte visible para un camino de crecimiento y Enriquecimiento.

Mariella La Mura